
 

 

 

～福井県選手団から一言メッセージ～ 

 

 

陸上競技  
全国大会の出場は 10年以上期間が開いており、自分の課題を見つける良い機会に

なりました。2年後の「福井しあわせ元気大会」を目指し、ひとつひとつ課題をク

リアしていこうと思います。                   ＜選手＞ 

 

初めて全国障害者スポーツ大会に出場しました。うれしかったです。 

全国から選手が集まっているので、レベルが高かったです。     ＜選手＞ 

 

昨年に続き、出場させていただきました。今年の会場は広くて、気温は低い。役員

の方々は、とても大変だったと思います。色々とお世話になり本当に感謝していま

す。岩手県の方々とも仲良くなれ、楽しめた大会になりました。   ＜選手＞            

 

 

この大会で選手の皆さんは、自分の持てる力を十二分に発揮し、大きな成果をあげ

ました。その努力に心から感謝します。これを機に、「愛顔つなぐえひめ大会」、

「福井しあわせ元気大会」に向け精進されることを望みます。    ＜監督＞ 

 

福井県選手団はもとより、各県から出場した選手の方々が自分の障がいに負けず、

スポーツに取組み、懸命に競技に臨み、躍動する姿に感動しました。  ＜役員＞ 
 

http://www.iwate2016.jp/taikai

